

PONTCHARRA

## 77 personnes ont donné leur sang au Coléo



*La collecte de sang s'est déroulée mercredi 6 janvier.*

Mercredi 6 janvier dans l'après-midi au Coléo, ce sont 77 personnes qui se sont présentées pour donner leur sang. L'amicale des donneurs de sang de Pontcharra/Saint-Maximin pouvait se montrer satisfaite, puisque l'objectif de 80, fixé par l'Établissement français du sang (EFS) a presque été atteint. Ce qu'il est ressorti entre autres de l'après-midi, c'est le bon accueil qui a été réservé aux donateurs, et la grandeur de la salle de spectacle qui permet le respect des distanciations sociales. Le Coléo est mis à disposition par la commune.